

Que dit le cuivre ?

28-08-2007

-
C'est sous le titre intrigant de « Que dit le cuivre ? » que la société Diapason Commodities Management poste sur Boursorama un article relatif à l'évolution du cours du cuivre.

-
L'auteur développe l'idée que lorsque le cuivre va, tout va.

-
Il affiche son optimisme quant à l'avenir de l'économie mondiale du fait que, malgré quelques ajustements récents, la tendance longue de l'indice du cuivre demeure à la hausse.

-
Mais au-delà de son contenu, ce qui fait l'intelligence de l'article est son titre.

-
La figure allégorique par laquelle la parole est ainsi donnée au cuivre érige en effet celui-ci au rang de gourou financier : à ce titre sa valeur prédictive peut rivaliser avec celle des conjoncturistes.

-
Et c'est bien au fond ce que veut nous signaler Diapason en citant le vieux dicton argot anglo-saxon money talks, bullshit walks, qu'il traduit par « un peu d'argent vaut mieux que de longues palabres » : plutôt qu'écouter les banques centrales, pourquoi ne pas regarder tout simplement le cours des matières premières ?

